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Top 8 Vorstellung der WEMACOM zum Breitbandausbau (Glasfasernetz) 
in der Gemeinde Lüdersdorf

Herr Bürgermeister Prof. Dr. Huzel begrüßt zu diesem Tagesordnungspunkt Herrn 
Benesch von der WEMAG.
Herr Benesch erläutert die Systematik des geförderten Breitbandausbaus M-V und 
stellt den Unterschied zwischen dem eigenwirtschaftlich bisher durchgeführten 
Ausbau des schnellen Internets durch die WEMACOM und die Telekom dar. 
Nachweislich nicht versorgt durch den eigenwirtschaftlichen Ausbau sind die Ortsteile 
Klein- und Groß Neuleben sowie voraussichtlich der Ortsteile Schattin und Duvennest. 
Zu den Letztgenannten wird Herr Benesch noch eine Prüfung im eigenen Hause 
vornehmen. Der Ortsteil Boitin-Resdorf ist bereits eigenwirtschaftlich ausgebaut (bis 
zu 30 MB). Weiterhin geht Herr Benesch auf ein mögliches Koordinationsangebot für 
die Mitverlegung weiterer Ver- und Entsorgungsträger (Straßenbeleuchtung etc.) ein. 
Herr Benesch beantwortet sodann verschiedene Fragen der Anwesenden. Auf den 
Hinweis, dass bei den eigenwirtschaftlich ausgebauten Maßnahmen derzeit der 
Endausbau der Deckenerneuerung noch fehlt wird er Rücksprache im Haus der 
WEMACOM halten.
Anschließend kommt man überein, dass für die berührten Ortsteile (Klein- und Groß 
Neuleben sowie möglicherweise Schattin spezielle Einwohnerversammlungen 
stattfinden. Das ausgereichte Merkblatt der WEMAG/Zukunft Glasfaser wird der 
Urschrift der Niederschrift beigefügt.


